

# しみずっこ新聞

平成27年12月発行 第69号 清水学園付属幼稚園

発表会が終わり、幼稚園全体にゆったりした時間が流れているように感じます。いつもこんな感じがいいのにな～とも思いますが、目標に向かい頑張った毎日があったからこそ、この、ゆったりした時間の幸せを感じることができたのだと思います。次の目標に向かう力を蓄える大切な時間として、終業式までの一日一日をみんなでも楽しくすごしていきたいと思ひます。



♪朝の空を見上げて 今日という一日が 笑顔でいられるように そっとお願い  
した…♪ NHK 朝ドラのオープニングで耳にした時から大好きな曲…。発表会の朝  
は、緊張で張り裂けそうな気持ちの中、このフレーズを何度も何度も繰り返し口ず  
さみながら『最高の発表会になりますように！』と願い、幼稚園へ向かいました。午  
前の部…お休みする子は誰もいませんでした。そして、どのクラスも練習以上の演  
技を見せてくれました。さらに午後の部も、熱があり体調が悪い中、お母さんは「も  
う、お家に帰ろう。」と声をかけたけれど、「やだ、私がんばる！」と気力で出演して  
くれた子もいたためお休みの子はおらず、嬉しさと感動で胸がいっぱいになり  
ました。少し心配もありましたが、その子も含め、すべての子ども達の頑張り  
を見ることができました。午後の部の最後に皆さまへコメントをお話する際には、  
それまで張り詰めていた緊張がとけ、子ども達のがんばった顔・先生達がホッと  
して思わず流した涙・大勢のお客さんが子ども達に送ってくれたたくさんの  
拍手が頭の中を巡り…何よりも、全員の子も達が発表会に参加  
できたことが嬉しくて嬉しくて、自分で何を話しているのかわからなく  
なるほど、とめどなく涙があふれてきました。一生懸命頑張ってきた  
子ども達・先生…全員の姿を見ていただきたかったん  
です！朝、口ずさんだ歌詞の通り、笑顔で一日を終える  
ことができ、願いが叶った最高の発表会になりました☆

☆ 手遊びコーナー ☆

発表会の合間にご紹介しました『ミッキーマウス』の手遊び。

簡単な手遊びですので、お子さまと一緒に、ぜひ、やってみてください☆



(♪ミッキーマウスマーチのメロディーに合わせて…♪)

右手と左手をグーにして あたまにのせれば ミッキ ミッキ マウス

右手と左手をチョキにして おくちにあてれば ドナルドダック

右手と左手をパーにして リボンをつければ ミニーちゃん

※グッチパー グッチパー さあ お話始まるよ ランランラン

楽しいお話 始まるよ ランララー ランララー 手はおひざ

(発表会では、※の部分を替え歌にして歌ってみました！)

☆ 保健メモ ~RSウイルス感染症~ ☆

秋から冬にかけて多くなる『RSウイルス感染症』は、感染力が強い上年齢が低いほど重症化しやすく、呼吸困難になったり、気管支炎・細気管支炎・肺炎などの合併症をおこしたりすることもあるそうです。「風邪かな？」と感じたら、早めに病院へ行きましょう！

登園には、医師による登園許可証の提出が必要となります。

【症状】❀ 38℃~39℃の高熱 ❀ ゼイゼイという呼吸音 ❀ 激しい咳 ❀ 鼻水

☆ 落とし物 ☆

・スリッパ（発表会・玄関にて）【こげ茶・深緑・ベージュ・黒などのしま模様】

・靴下（発表会・ホールのパイプ椅子にて）【黒のひざ丈、女性物】

おやし祭りの落とし物…景品のサリー・黄緑色のハンドタオル・黄緑色のスリッパも、引き続きお預かりしています。 お心あたりの方は、幼稚園まで…。

今年は、5月に私の祖母が102才で亡くなったため、例年追われる年賀状作りがない分、気持ちに余裕がある年末を迎えています。お祝い事を避けるという意味で、年賀状を出せなかったり、神社へのお参りができなかったり…という喪中の決まりごとがあるのだと思うのですが、年末やお正月に時間の余裕ができる分、亡くなった人のことを思い出す時間が増えることにも繋がっているのかな~と思います。就職してからは、毎年、私からの『お年玉』を楽しみにしてくれていたおばあちゃん。冬休みには、おばあちゃんとの思い出をゆっくり思い返してみたいと思っています。

新年、第1号は、1月15日（金）発行です。皆さま、良いお年を…(\*^\_^\*) 富田